
In questo lungo percorso ho conosciuto tanti medici ma mi sento di ringraziare pubblicamente con il cuore 

la Dottoressa Latorre che mi supporta, mi tranquillizza ed è sempre disponibile ed empatica ad ascoltare i 

miei problemi e a rispondere alle mie domande legate alle terapie anche attraverso i messaggi, come anche 

il Dottor Giotta, in qualsiasi ora del giorno, come pochi e validi medici fanno ancora. 

Sapere di poter contare sulla grande professionalità, disponibilità ed empatia dei medici oncologi è un 

"farmaco" molto potente che coadiuva in modo significativo gli effetti delle terapie farmacologiche.  

La Dottoressa Latorre e il Dottor Giotta hanno un carico di lavoro notevole e lavorano spesso più del 

dovuto, alcune volte con carenze anche strutturali o organizzative dell'Istituto, ma loro ci sono sempre ed io 

ho una grande stima e ammirazione della loro professionalità.  

 

Con affetto e stima 

 

Lettera firmata    Bari, 12 giugno 2024 


